

## 消費促進のための司法サービスと保障の提供に関する最高人民法院の意見

消費は経済発展の基礎的役割を果たしており、最終消費は経済成長の持続的な原動力である。消費の促進は内需の潜在力の放出、経済のモデルチェンジとアップグレードの推進、国民生活の保障と改善において重要な意義がある。完全で、確かで、総合的な新しい発展理念を貫徹し、新しい発展構造の構築を加速し、質の高い発展の推進に注力し、更に人民法院の機能作用を発揮させ、サービス保障による全面的な消費促進と消費の品質向上・アップグレードの加速に寄与し、内需拡大戦略の実施を助力するために、以下のような意見を提出する。

### 一、消費者権益への司法保護の強化

・・・(略)・・・

### 二、生産経営者権益への司法保護の強化

・・・(略)・・・

19. 知的財産権保護の強化。知的財産権侵害の懲罰的賠償制度を厳格に実施し、知的財産権侵害行為を効果的に抑制し、司法保護の強化により科学技術革新成果の創造と運用を促進し、科学技術強国の建設を助力する。法に基づいて知的財産権分野の虚偽訴訟、悪意ある訴訟、訴権濫用などの不誠実な訴訟行為を摘発し、多くの市場主体の技術研究開発と科学技術革新のために良好な法治環境を積極的に創造する。「専精特新（専門化・精細化・特色化・斬新化）」中小企業の要となる核心技術と原始革新成果に対する司法保護を強化し、市場主体が技術進歩と科学技術革新を通じて核心競争力を向上させることを支援・指導し、消費アップグレードに対する供給側の支持・リード作用を積極的に発揮させる。文化クリエイティブ製品の著作権保護を強化し、文化クリエイティブ製品の創作を奨励し、良質な文化資源の開発と中華の優れた伝統文化の創造的な転化、革新的な発展を後押しし、良質な文化製品とサービスの供給増加を助力する。

・・・(略)・・・

### 三、誠実・公平で効率的な市場秩序の保護

．．．(略)．．．

#### 四、司法サービスレベルの更なる向上

．．．(略)．．．

最高人民法院

2022年12月26日

※ジェトロ北京より一部抜粋（知財関連のみ）

出所：2022年12月27日付け最高人民法院ウェブサイト

<https://www.court.gov.cn/fabu-xiangqing-384291.html>

※本資料はジェトロが作成した仮訳となります。ジェトロでは情報・データ・解釈などをできる限り正確に記載するよう努力しておりますが、本資料で提供した情報などの正確性についてジェトロが保証するものではないことを予めご了承下さい。